
Unser Quartier Schloß Neuhaus 
quartier@schloss-neuhaus.info 

Fon: 01522 - 7126061 

Protokoll: Quartierstreff am 5.10.2021, 17.00 – 18.20 Uhr im Pfarrheim St. Joseph Mastbruch  

Protokollführer: Karl-Dieter Schmelter, Moderation: Klaus Hölting 

Teilnehmer/Innen: 
Katja Mühlhoff, Hubert Jorch, Helmut Kölling, Tobias Stochl, Birgit Noll, RenateTetzel, Hajo Tetzel, 
Oliver Peters, Gerd Knepper, Ulrike Oberliesen, Ulrike Immig-Broer, Bernd Majewski, Barbara 
Schmeling 

TOP 1) Begrüßung 
Klaus Hölting begrüßt die Anwesenden 

TOP 2) Rückblick 
In der vergangenen Woche wurden für zukünftige „Piloten“ Rikscha Schulungen hinsichtlich der 
Bedienung der Rikscha durchgeführt 

TOP 3) Quartiersspaziergänge 
Ein möglicher Quartiersspaziergang zur Dempsey-Kaserne wird nicht vor Mitte 2022 möglich sein. 

Im Zusammenhang mit der o.g. Kaserne soll auch der nächste Quartiersspaziergang durchgeführt 
werden: am 24.10. wollen wir das Areal der Kaserne umwandern und dabei auch den Habichtssee 
mit einbeziehen. 

Helmut Kölling benannte als mögliches neues Thema für einen Spaziergang die Besichtigung des 
Wasserwerks am Diebesweg. Er fragt die zuständigen Stellen/Personen an. 

TOP 4) RepairCafe 
Es wurde beschlossen, mit der Wiedereröffnung des RepairCafes nach Corona am Fr. 5.11. zu 
beginnen. Ort: Schlossstraße 4. 
Bekanntmachung via Presse, Homepage, Email-Verteiler. 
Als „Eyecatcher“ wollen wir auch gebrauchte Brillen und alte Mobiltelefone sammeln und an 
passende Sammelstellen in Bad Lippspringe weiterleiten. 

TOP 5) Zukünftige Aktivitäten/Themen 
Ulrike Oberliesen regte an, Jugendliche mehr ins Quartier einzubinden. Oliver Peters könnte sich in 
diesem Zusammenhang vorstellen, dass Jugendliche auf dem Gelände neben der Christus-Kirche 
Fußball spielen. 
Ulrike Oberliesen berichtete von der ehrenamtlichen Arbeit von Suat Özdemir aus dem Quinhagen, 
der in der Villa sehr aktiv ist; ein Projekt von ihm: die Wandgestaltung im Innenhof der Villa mit 
Graffiti. Es wurde erörtert, sich in der Bürgerschaft zu erkundigen wo freie Flächen für eine mögliche 
Gestaltung mit Graffities zur Verfügung stehen. 

TOP 6) Verschiedenes 
Helmut Kölling fragte an wie der Stand der Bemühungen um Räumlichkeiten für die 
Quartiersinitiative ist. 
Klaus Hölting berichtete welche Aktivitäten bereits in der Vergangenheit unternommen worden 
waren. 
Helmut will sich mit Gerd Knepper zusammensetzen um dieses Thema erneut anzugehen. 

Ende der Sitzung: 18.20 Uhr 
Nächste Sitzung: Dienstag, den 2.11.2021 (kein Treffen am 19.10.2021 wegen Schulferien) 


